

## 寄附・寄贈

○池田弘子様(利用者ご家族)から  
社会福祉事業のための寄附金をいただきました。吉備の里希望福祉ホームに活用させていただきます。

○高島屋労働組合様から  
吉備の里希望印刷室で使用するプリンターをいただきました。はがきや封筒印刷に活用させていただきます。



○吉備の里家族の会様から  
以前にも100枚いただきましたが、さらにこの度、240枚もの布マスクをいただきました。吉備の里のイメージにピッタリな萌黄色にウグイス色！御厚意に感謝し、感染予防のために使わせていただいています。



## 岡山県民間社会福祉従事者育成制度 長期勤続優良職員表彰

吉備の里希望  
所長 山崎 弘一  
(写真右)

吉備の里つばき寮  
副所長 丸山 貴子  
(写真左)



この度は、栄えある賞を頂き誠にありがとうございます。長きに渡り、多くの上司・先輩方からの御助言、御指導があったからこそ、この業界で頑張ってきた。これからは新しいことへのチャレンジを忘れず、利用者さんの未来へのサポートにしっかりと向き合っていきたいと思っております。利用者、職員、関係者皆さんとの出会いに恵まれたことに、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。(山崎弘一)

このたび、永年勤続の表彰を賜りありがとうございました。今日まで職務に従事させて頂くことができましたのも、皆様方の御指導と御協力があればこそのおかげと、心より感謝いたします。これからも利用者の方々の幸せにつながるよう、日々の業務に取り組んでいきたいと思っております。(丸山貴子)

## 岡山★フクシ・カイゴ職場すまいる宣言

当法人は、2021年3月、「岡山★フクシ・カイゴ職場すまいる宣言」について、現在登録されている16法人の1つとして、晴れて最高評価の“5つ星”をいただきました。

すまいる宣言は、人材育成や就業環境の改善など、働きやすい職場環境づくりに積極的に取り組み、一定の基準を満たした事業所について、岡山県福祉・介護人材確保対策推進協議会による確認を受け、宣言事業所として登録される制度です。2019年7月より、すまいる宣言申請に向けた取組を開始し、1年半の時間を掛け、就業規則、諸規程及び就業環境について認定基準を達成しているか精査、確認し、評価いただきました。これからも笑顔で働ける職場であり続けるよう努力いたします。

## 「健活企業」に認定されました

当法人は、昨年11月、全国健康保険協会(協会けんぽ)岡山支部が掲げる「健活企業宣言」を行い、健活企業に認定されました。「健活企業」とは、職員やその家族が長く健康で過ごせるよう、健康づくり活動を行う企業のことです。

当法人では、職員のストレスチェックの実施、有給休暇取得の促進に向けた環境、雰囲気づくり、協会けんぽが実施する特定保健指導の利用、運動習慣を促進させる取組「3人で歩いて健康UP事業(吉備中央町主催)」などを行っています。今後も、職員全員が健康でいられるよう積極的に取り組んでまいります。

訃報 去る令和2年11月23日、吉備の里たんぽぽ職員 田村春美さんが急逝されました。在りし日のお姿を偲び、心より御冥福をお祈りいたします。

## 令和2年度に就労された方々

利用者名	進路先
坂本 里美	株式会社 エムズ・ユー
川田 美里	株式会社 山陽マルナカ 一宮店
岩崎 朋香	有限会社 金澤電子
山本 凌生	CR物流株式会社
笹原 理加	吉備の里チャレンジ(就労継続支援A型)
井上 皓太	トモニー・きずな(就労継続支援A型)
中村 未来	リノプラス(就労継続支援A型)
内田 晟	ジョブサポート クローバー(就労継続支援A型)
守屋 彰峰	きらりファーム(就労継続支援B型)
野口 隼輝	きらりファーム(就労継続支援B型)
大橋 治斗	ももっ子くめなん(就労継続支援B型)

## — 新人職員紹介 —

みやけ こうき  
三宅 功記 (吉備の里なでしこ 主任)

前職は広島のホテルで宴会、レストラン、婚礼、バーなどで働いていました。広島の前も岡山のホテルで主にフロントで働いていました。異業種からの転職で不慣れなところはございますが、頑張っていこうと思っております。よろしくお願いいたします。

きしだ たかし  
岸田 崇 (吉備の里なでしこ 参与)

趣味は、「岡山県内巡り」です。埼玉県から来た者にとっては、景色も食事も楽しめるものとなっています。お奨めのご当地グルメ等ありましたら、是非ご教示下さい。

とみよし かおる  
富吉 香 (吉備の里なでしこ 支援員)

空気のおいしい自然の豊かな場所、また職員、利用者の皆さま方の笑顔でとても気の良い吉備の里で農作業等出来る喜びに感謝しながら生活の支援に頑張っていきたいと思っております。どうぞ宜しくお願い致します。

とうろぎ ひろし  
東呂木 博 (吉備の里なでしこ 夜間支援員)

趣味は、写真撮影と映画鑑賞です。写真の被写体は花と景色が中心でしたが、最近は孫を中心に撮っています。映画館へはなかなか行きづらなのですが、話題作を中心に何本かは鑑賞することができました。

くろだ かずよね  
黒田 員米 (吉備の里希望福祉ホーム 管理員)

趣味：ドライブ、山登り

みじさわ ゆみこ  
藤澤 裕美子 (吉備の里チャレンジ 給食調理員)

趣味：家庭菜園

## ◆退職職員紹介

○退職者氏名

清本系つ子(吉備の里地域活動支援員)	渡辺 政美(吉備の里なでしこ)
難波美代子(吉備の里チャレンジ)	森本 文夫(吉備の里なでしこ)
藤森 勝利(吉備の里チャレンジ)	齋藤 秀子(吉備の里たんぽぽ)
文谷喜志子(吉備の里チャレンジ)	常定 秀夫(吉備の里たんぽぽ)

## 「第38回吉備の里ふるさと祭り」

### 開催中止

「第38回吉備の里ふるさと祭り」につきまして、法人及び実行委員会においても協議を重ねてきましたが、未だ新型コロナウイルス終息の見通しが立っていない状況に鑑みて、令和3年4月30日付けで吉備の里非常事態宣言を発出したこともあり、止むを得ず中止することと致しました。

毎年楽しみにして御来場いただいております皆様には、心よりお詫び申し上げます。何卒御理解を賜りますようお願い申し上げます。

社会福祉法人 吉備の里 広報誌

# 吉備の里 vol.43

社会福祉法人 吉備の里  
2021年5月1日発行  
〒709-2344 岡山県加賀郡吉備中央町上野2320-10  
TEL.0866-56-8216 FAX.0866-56-8218  
http://www.kibinosato.or.jp  
E-mail:kibisato@kibinosato.or.jp  
発行責任者 釜瀬 司



## 令和3年度 吉備の里歓迎式

## 「地域の力」

令和3年度も「新型コロナウイルス感染」のニュースが絶えない中、吉備の里においても新しい生活様式のもと、感染予防と向き合っのスタートとなりました。このような状況の中、御利用者・御家族をはじめ、多くの方々に感染防止の御協力をいただき、感謝しております。

さて、吉備中央町においては、今年度より障害のある方の生活を支える「地域生活支援拠点等整備事業」がスタートしました。本事業において、吉備の里相談支援センターでは、日中の相談対応の他、夜間・休日等の緊急対応電話相談の役割を担いつつ、地域全体で支えるサービス提供体制の構築に努め、地域で暮らす障害者の方々が、住み慣れた場所で安心して暮らしていくことができるよう、関係機関との連携をとりながら、この事業に取り組んでいく予定です。

今後についても、障害のある方お一人おひとりがどのような思いを抱き、感じ、考えているのか、その思いをしっかりと受け止め、耳を傾ける姿勢を大切にしながら地域と一体となって支えていきたいと思っております。

一日も早く新型コロナウイルスが終息し、マスクなしの  
たくさんの笑顔が見られますように…。

吉備の里相談支援センター  
所長 三村 恭一

吉備の里  
希望

### 初詣で無病息災祈願



無病  
息災

新年を迎え、町内の神社、吉川八幡宮へ初詣に出かけました。昨年と異なり、マスク姿で密を避けての参拝でした。参拝者も限定したため、「今年はちょっとさみしいね」と話す場面もありました。  
参拝された利用者さんは「今年一年皆が元気でいられますように…」と真剣な面持ちで手を合わせていました。来年こそは皆で初詣に行きたいですね。

吉備の里  
たんぽぽ

### 満喫個室空間・熱狂ダーツゲーム



個室空間



新型コロナウイルス対策として、3密防止のため、吸音性パーテーション配置し、個室を確保しつつ、休憩時にはソファに座りDVD鑑賞するなど、自分なりの快適な空間を楽しんでいます。また、レクリエーションでは、ダーツゲーム大会も開催しました。サークルの中心部に投げたり、自分の好きな数字に向かって、ボールを投げ合い、熱狂した大会になりました。

吉備の里  
なでしこ

### キャッチフレーズ「今できる万全の対策を…」



看護職員から防護服の適切な着脱方法を学びました。



昨今の岡山県内の新型コロナウイルス感染蔓延の状況を受け、吉備の里なでしこでは、新型コロナウイルス感染者の発生を想定したシミュレーション研修を行いました。研修内容には、防護服の着脱方法や新型コロナウイルス感染防止に関する適切な対応、ゾーニングの理解と実践に取り組み、特にゾーニングについては、新型コロナウイルス感染者への安心できる空間の確保や感染拡大を防ぐための区域の設定など、迅速かつ適切な対応ができることを目的としたシミュレーションを行いました。

吉備の里  
地域生活ホーム

### 新型コロナウイルス退散運動実施中!!

今日も元気に!

宿直者と一緒に、毎日ウォーキングを続けることで、新型コロナウイルスに対抗できる「体力づくり」に取り組んでいます。



手首・指先もバッチリ(^v^)

家庭内感染が課題となる中、利用者の皆さんと手洗い・消毒の勉強会を行いました。日々の生活の中で、「もらわない・うつさない」の意識を持って、実践しています。



明日の笑顔のために、毎日の努力を続けます。



吉備の里  
ひなぎく

### 行事ってやっぱり楽しいね!



トロをみたよ!

プレゼントはなにかな〜?

3月18日、慰労会を実施しました!  
新型コロナウイルスのため、事業所外での行事が難しく、昨年同様にひなぎく内で実施しました。屋食も密を避けるために3会場に分けての食事となりましたが、おいしい食事と映画鑑賞会、くじ引き大会で楽しい時間を過ごすことが出来ました!(^^)

吉備の里  
チャレンジ

### 二人のニューフェイス!がんばってま〜す!



吉備の里なでしこを卒業後、令和2年4月から仲間入りした藤原健太さん。屋外清掃班で暑さ、寒さに負けず、草集め、木の運搬など頑張ってます。「早く草刈り機がうまく使えるようになりたいです。(藤原さん)」  
また、職リハでの訓練後、12月から仲間入りとなったのは笹原理加さんです。厨房にて食器の準備や洗い、片付けなどしています。これからも、楽しく仕事をしたいと意欲をのぞかせています。  
お二人とも若い力でチャレンジを盛り上げていてくださいね!

吉備の里  
つばき寮

### サイレントナイトで乾杯〜!



12月16日に退寮式をかねた、クリスマス会・忘年会を行いました。今回は感染予防対策として、1年の思い出や新たなスタートに向けての意気込みを撮影した動画を鑑賞しながら、クリスマスメニューをいただきました!コロナ禍ではありますが、新年に向けて雰囲気を楽しむことができました。



### 祝 御成人おめでとうございます



令和3年1月8日(金)に吉備の里成人式が行われました。今回の対象者は、吉備の里なでしこ6名、吉備の里つばき寮2名、計8名でした。  
今年度は、新型コロナウイルス感染症対策を十分に行った上で、式典を挙行することとなりました。式典後は、記念撮影をしたり記念品を贈呈し、成人の日をお祝いすることが出来ました。  
今後も皆さんの御活躍を祈念いたします。

